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Abstract (en)
To bond two components together, one of the components has a profiled cut-back shape (2) on the side towards the other component. A connection
component (3) is cast near the cut-back (2) at the first component (1). On setting, the connection component (3) is firmly bonded to the first
component (1) by the contraction of the final core section (4). The second component is fitted to the connection (3).

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zum Verbinden von wenigstens zwei Bauteilen, insbesondere Karosseriebauteilen von Kraftfahrzeugen, weist das erste Bauteil
an einer dem zweiten Bauteil zugewandten Seite eine Hinterschneidung (2) auf. Im Bereich der Hinterschneidung (2) wird ein Verbindungsteil
(3) an das erste Bauteil (1) angegossen. Das Verbindungsteil wird so ausgelegt, daß das Verbindungsteil (3) bei seiner Erstarrung durch das
Zusammenziehen eines zuletzt erstarrenden Kernbereichs (4) des Verbindungsteils (3) fest mit dem ersten Bauteil (1) verbunden wird. Anschließend
wird das zweite Bauteil an dem Verbindungsteil angebracht. <IMAGE>
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